
Compte rendu du COMITE DIRECTEUR – 06/07/2024 
 
Présents : 
 Elisabeth DUHAMEL 
 Philippe PEYTHIEU 
 Pierre MEDA 
 Philippe LEVERT 
 Matthieu HOULET 
 Thomas LEBESNERAIS 
 
Excusé : Didier AMREIN 
 
 
1- Entrainements 
 

a- Débutants 
 
Pour la saison 2024/2025, l’encadrement que le club est en mesure d’offrir nous oblige à 
limiter le nombre de débutants à 7, avec un âge minimum de 15 ans. 
 
Les encadrants débutants pour cette saison seront : 
 Gilles CERISIER pour les séances du mardi 
 Philippe LEVERT pour les séances du samedi 
 
Pour garantir un encadrement sécuritaire et optimum, il est nécessaire qu’au moins un autre 
membre du club (en rotation et selon un planning) soit présent sur les deux créneaux 
débutants. Les archers confirmés du club seront sollicités. 
 
Pour les mardis, Gilles sera forcément accompagné d’un membre du comité directeur. 
Pour les samedis, Philippe sera accompagné d’un membre du club. 
 
Les encadrants auront également comme tâche la gestion des compétitions débutants (avec 
l'aide d'autres archers volontaires pour les accompagner les jours de compétition) 
 

b- Jeunes confirmés 
 

Pour cette saison, le club ne peut mettre en place un encadrement sécuritaire et performant 
pour les jeunes archers confirmés. De ce fait, les jeunes archers nécessitant la présence 
d’un personnel d’encadrement ne pourront être repris pour la saison 2024-2025. 
 

c- Coupure estivale 
 
Du 21/07 au 15/08, il n'y aura pas d'entrainement et l’accès au terrain sera fermé. Le 
gymnase est fermé du 18/07 au 15/08. En dehors de cette période, les membres du comité 
directeur présents pourront ouvrir le terrain extérieur s'ils sont disponibles. Ils pourront 
envoyer un message sur le groupe whatsapp ou par email aux archers pour les prévenir 
des créneaux d'ouverture. 
 
Il est rappelé que les statuts du club imposent la présence d'un membre du comité directeur 
pour accéder aux pas de tir. Un archer ne peut donc pas venir seul, ou se voir confier les 
clés des terrains. 
 



d- Reprise des tirs 
 
Les entraînements reprendront à partir du samedi 17/08 en extérieur. 
Les entraînements en salle reprendront après le forum des associations qui se déroule le 
1er septembre. Soit un premier entrainement des confirmés en salle le mercredi 4/09. 
 
La distribution du matériel pour les débutants aura lieu le mardi 3/09 et le samedi 7/09, des 
membres du comité directeur prendront les inscriptions et la distribution du matériel en 
charge. Il n'y aura pas de tir débutants ces jours. Le premier entrainement des débutants 
est le mardi 10/09 
 
2- Forum des associations/ Inscriptions-Ré-inscriptions 
 

a- Forum des associations 
 

Le forum des associations se tiendra le dimanche 1er septembre de 10h à 18h30. 
La préparation du stand doit être faite le samedi 31/08 au matin. Le dimanche 1er septembre, 
la tenue du stand sera répartie selon 3 créneaux : 9:15 / 12:30 (Philippe L + Thomas) ; 12:30 
/ 15:30 (Pierre + Elisabeth) ; 15:30 / 18:30 (Elisabeth + Matthieu). 
 
Les flyers de présentation du club seront à imprimer, ainsi que les formulaires d'inscription 
et de réinscription. 
 
Il est important que toutes les personnes qui tiendront le stand tiennent le même discours 
et donnent les mêmes informations. 
 

b- Inscriptions-Ré-inscriptions 
 

Les flyers devront être modifiés afin de mettre à jour les tarifs annoncés lors de l’assemblée 
générale. Pour les fiches de première inscription et de ré-inscription, il sera demandé aux 
archers d’attester de la prise de connaissance du règlement intérieur du club. 
 
3- Modification de la tenue du club 
 
Un mail doit être envoyé au comité départemental pour signaler la modification concernant 
la tenue du club (pantalon noir). 
La FFTA doit être contactée pour savoir si une déclaration doit être faite sur le site FFTA. 
 
4- Liaison mairie 
 
Un agent de la Mairie a fait remonter des difficultés à balayer la paille qui tombe du stramit 
à l’issue des entrainements en salle. Une demande a été formulée pour trouver une solution 
à cette difficulté. Après délibération, il a été mis en évidence que la paille qui tombe des 
murs d’entrainement relève de l’entretien du gymnase au même titre que les plumes de 
volant de badminton ou de traces laissées par les chaussures des autres clubs. La demande 
est donc considérée comme nulle et non avenue. 
 
5- Calendrier : demandes des autres clubs 
 
Le club de ping pong a demandé à notre club de céder certains de nos créneaux 
d'entrainement pour leur permettre de tenir des compétitions en contrepartie de certains de 
leurs créneaux d’entrainement. 



Nous avons accepté de leur laisser les deux créneaux des samedis 21/09 et 19/10. En 
échange, il leur sera demandé de nous laisser leurs créneaux des dimanches 22/09 et 20/10 
(9:00 / 12:30). Ces deux créneaux peuvent être l’occasion de proposer des activités autre 
qu’un entrainement comme une séance de réglage d’arc ou encore un entrainement aux 
duels.   
 
Le club de badminton doit nous faire une demande similaire mais encore rien d'officiel ne 
nous est parvenu. 
 
6- Travaux 
 
La réparation du mur stramit doit être prévue en début de saison, un samedi matin. 
Prévoir la commande du matériel et éventuellement la location d'une camionnette pour 
récupérer la commande. Un appel aux volontaires sera passé pour nous aider à la tâche. 
 
2 cibles paille sont à remplacer, et une grande mousse est à réparer. 
 
 
7- Maillots du club 
 
Philippe L et Elisabeth vont contacter la société qui a réalisé les derniers maillots pour 
demander des devis et étudier les produits qui pourront être proposés. 
 
 
 
La réunion du prochain comité directeur prévu en début de saison. 
 
 
La présidente, Elisabeth Duhamel 
Le secrétaire, Thomas Lebesnerais 


